Société et Culture

Activités génératrices de revenus/"Lumière chrétienne" Le savoir-faire des femmes de l'église

R.H.A

Libreville/Gabon

IL faut rendre la femme chrétienne autonome. C'est dans cette optique que les femmes de l'église "Lumière chrétienne" ont récemment organisé, cinq jours durant, une exposition à la suite d'une formation sur l'entrepreneuriat féminin.

En présence des fidèles de cette assemblée chrétienne, le responsable, prophète Béni Ngoua Mbina, et son épouse Élisabeth, ont ouvert cette exposition dont l'objet est de démon-

trer le savoir- faire de ces femmes de foi. Plusieurs produits étaient mis en évidence. Sur les étals étaient exposés des articles faits à base de produits locaux (objets en raphia tissé, masques, poterie, vannerie, composition florale, couture et broderie, restauration locale...). La cosmétique n'était pas en reste: savons, poudres, crèmes capillaires étaient également conçus à base des produits locaux, pour montrer les multiples talents des femmes de foi en cette période festive. Mais surtout pour rappeler aux femmes qu'elles doivent s'autonomiser.

Les visiteurs ont apprécié,



Ces bijoux faits à base de pagne, sont l'oeuvre des femmes de "Lumière chrétienne".

à leur juste valeur, le savoir-faire de ces femmes. Pour l'une des membres de l'organisation, Caleopie Itoumba Elloue, cette exposition est la suite d'un séminaire de formation sur *"L'autonomisation de la*

femme chrétienne". « Quand on parle d'une chrétienne, on a toujours tendance à penser que c'est cette personne qui ne peut rien faire. À travers cette formation, nous avons voulu montrer qu'il n'y a pas que la prière comme outils pouvant conduire ces femmes. Il y a aussi des activités génératrices de revenus qui peuvent nous aider à subvenir à nos besoins et même accompagner nos époux», a expliqué Mme Itoumba Elloue.

Un avis partagé par Élisabeth Ngoua Mbina, qui a invité les femmes de cette église à véritablement s'impliquer dans cette politique d'autonomisation. Rendez-vous a été donné pour l'année prochaine, probablement avec davantage de nouveaux talents.

Lutte contre l'insalubrité/"Bye Bye Waste"

Ses membres à pied d'œuvre



La rencontre était dirigée par la fondatrice de l'ONG, Juliana Zang (au centre).

SNN

PROMOUVOIR la protection de l'environnement, de l'écosystème, l'éducation et la recherche des moyens de recyclage des déchets, ainsi que l'engagement citoyen et la méthode de tri des ordures. Ce sont, entre autres, les missions de l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Bye Bye Waste" (Au revoir les déchets), qui a tenu une assemblée générale dimanche dernier au quartier Alibandeng.

Cette rencontre avait pour but, selon la présidente de cette jeune structure, Juliana Zang, de présenter l'ONG et les actions immédiates qu'elle entend mener. Une occasion, par ailleurs, saisie par la présidente pour revenir sur les raisons de la création de cette structure. « Cette idée m'est venue suite au constat fait actuellement dans nos villes. A chaque carrefour de Libreville, on trouve des tas

d'immondices, à tel point qu'ils deviennent même des points de repères. Face donc à ce qui s'apparente à un véritable fléau, j'ai eu l'idée d'apporter ma modeste contribution à la lutte contre l'insalubrité dans notre pays », a précisé Mme Zang.

Pour matérialiser cet engagement, l'équipe de "Bye Bye Waste" entend descendre sur le terrain samedi prochain, pour mener une activité de nettoyage au lycée Bâ Oumar. Afin d'offrir aux candidats à l'examen du Brevet d'études du premier cycle (BEPC) un cadre idéal pour leur examen

Notons que "Bye Bye Waste" a pour partenaire international "Let do it" (on peut le faire), une ONG qui lutte contre la pollution et qui est présente dans 113 pays dans le monde. Ses actions sont soutenues par les Programmes des Nations-unies pour le développement (Pnud) et l'environnement (PNUE).

Erratum

DANS notre parution de lundi, une malencontreuse erreur s'est glissée dans l'un des comptes rendus liés à la journée citoyenne. Sur celui en rapport avec le ministère de la Pêche et de la Mer, il fallait plutôt lire la ministre **Clémence Loupdy** au lieu de **Chantal Loupdy**. Toutes nos excuses au membre du gouvernement et à nos lecteurs.

DIRECTION GENERALE

======== N°296/18/CPPF/DG/DCRP/

COMMUNIQUE

Le Directeur Général de la Caisse des Pensions et des Prestations Familiales des Agents de l'Etat (CPPF), porte à la connaissance des pensionnés de l'Etat domiciliés à la Banque Gabonaise de Développement (BGD) que, le paiement de leurs pensions se fera en numéraire par les services du trésor public jusqu'à nouvel ordre.

A cet effet, il est demandé aux retraités concernés et résidant à Libreville, de se rapprocher de l'Agence comptable de la CPPF, située à l'ancienne Trésorerie Provinciale de l'Estuaire, sise derrière le Ministère de la Fonction Publique pour le retrait de leurs titres de pension, à compter du mercredi 6 juin 2018

Les retraités résidant à l'intérieur du pays, doivent quant à eux prendre attache avec les Trésoreries de leur localité de résidence.

Pour toute information complémentaire, se rapprocher du Service Front-Office de la Caisse des Pensions et des Prestations Familiales des Agents de l'Etat, situé à l'ancienne Trésorerie Provinciale de l'Estuaire, sise derrière le Ministère de la Fonction Publique ou appeler au 04.62.52.19/01.73.07.65.

Fait à Libreville, le 0 1 JUIN 2018

Agance Camphability de la Callase mi des Pensions (CPPEAE)

B & JUIN 2018

Marcel MBELE LOUSSOU

Caisse des Pensions et des Prestations Familiales des Agents de l'Etat Votre Caisse de Reference BP: 3932 Tel: +241 02 97 51 19 Mall : contact@cppf.ga . Site : www.cppf.ga